

Mère du Salut : Le péché est un fait. Il existe, et il continuera d'exister jusqu'au Second Avènement du Christ.

Samedi 27 septembre 2014 à 19h20

Mes chers enfants, combien j'ai le cœur brisé durant ces temps terribles où l'homme s'est dressé contre Dieu en de si multiples façons.

Les Lois de Dieu sont dédaignées dans le monde entier parce que le péché n'est plus reconnu comme un mal. Au contraire, il est justifié à chaque occasion, de sorte que l'homme ne peut plus faire la différence entre le bien et le mal. Quand vous acceptez le péché, sous toutes ses formes, et déclarez qu'il est sans conséquences, alors vous ne serez jamais satisfaits. Le péché, une fois qu'on le considère simplement comme un défaut humain, entraînera un péché plus grand et plus grave jusqu'à ce que, à la fin, il amène un obscurcissement de l'esprit et la séparation d'avec Dieu. Cela laissera un vide dans votre âme, ce qui apportera une forme de misère dont il est difficile de s'extraire.

L'obscurité vient de l'esprit du mal. La Lumière vient de Dieu. Le péché amène l'obscurité et, à moins que vous reconnaissiez le péché et cherchiez la réconciliation, il se développera et s'envenimera jusqu'à ce qu'il étouffe l'esprit. Rien dans ce monde ne peut ni ne pourra apporter à l'âme le soulagement dont elle a envie. Seule la réconciliation entre l'âme et Dieu peut la libérer de cet étranglement.

Le péché est un fait. Il existe, et il continuera d'exister jusqu'au Second Avènement du Christ. Les enfants de Dieu qui comprennent les Dix Commandements établis par Lui, savent que l'homme doit demander à Dieu de lui pardonner à chaque fois qu'il pèche. Ce n'est rien s'il cherche Dieu et demande Son Pardon de façon répétée, parce c'est le seul moyen de rester en union avec Lui. De cette manière, vous recevrez beaucoup de Grâces, vous gagnerez en maturité et vivrez dans la Lumière de Dieu.

L'homme doit accepter sa faiblesse à cause de l'existence du péché. Il doit accepter que le péché puisse le séparer de Dieu. Quand il n'accepte pas ce fait, cela revient à dire qu'il est l'égal de Dieu. S'il ne croit pas à l'existence du péché, l'homme ne peut pas servir Dieu. C'est alors que la séparation entre son âme et celle de son Créateur s'élargit jusqu'à ce qu'il n'y ait plus aucune communication entre l'homme et Dieu.

C'est le désir de Satan de capturer les âmes et d'empêcher leur salut. Tant que l'homme n'admettra pas l'importance de suivre les Lois de Dieu, il Le reniera.

Votre Mère bien-aimée

Mère du Salut